

LA ENSEÑANZA DEL DERECHO EN MÉXICO

DIAGNÓSTICO Y PROPUESTAS

ALIANZA POR LA EXCELENCIA
ACADÉMICA



APEA
nnn



ESCUELA
LIBRE
DE DERECHO

ITAM
INSTITUTO TECNOLÓGICO AUTÓNOMO DE MÉXICO

INSTITUTO
TECNOLÓGICO
AUTÓNOMO
DE MÉXICO



UNIVERSIDAD
IBEROAMERICANA
CIUDAD DE MÉXICO



UNIVERSIDAD
PANAMERICANA

EDITORIAL
PORRÚA
MÉXICO

ALIANZA POR LA
EXCELENCIA
ACADÉMICA

Loretta Ortiz Ahlf*

Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Ministro Mariano Azuela Güitrón, Dr. Arturo Fernández Pérez, Rector del Instituto Tecnológico Autónomo de México, Lic. José Manuel Núñez Pliego Rector de la Universidad Panamericana Ciudad de México, Lic. Ignacio Morales Lechuga, Rector de la Escuela Libre de Derecho, Lic. Roberto del Cueto Legaspi, Director del Departamento de Derecho del Instituto Tecnológico Autónomo de México, Dr. José Antonio Lozano Díez, Director de la Facultad de Derecho de la Universidad Panamericana, Notario Fausto Rico Álvarez Profesor de la Escuela Libre de Derecho, la Universidad Panamericana y Secretario Técnico de Apea, Lic. Fernando Franco, Profesor de la Escuela Libre de Derecho y del Instituto Tecnológico Autónomo de México, distinguidas personalidades que hoy nos acompañan, amigos todos:

El Departamento de Derecho de la Universidad Iberoamericana se encuentra comprometido con un modelo de universidad menos centrado en el aula y más, en el que el proceso de enseñanza-aprendizaje, enfatiza desde la práctica profesional concreta y desde las experiencias de la realidad vividas por nuestros estudiantes; que se centra más en el alumno que en el maestro. En esta transformación juega un papel importante un proceso general de renovación de las prácticas educativas. Nuestra educación para el milenio que apenas comienza, sale de los recintos universitarios para ir ahí a donde están los desafíos y en donde se generan los conocimientos socialmente relevantes, tal cual los necesitamos. La universidad iberoamericana, no puede

* Palabras de la Maestra Loretta Ortiz Ahlf Directora del departamento de Derecho de la UIA.